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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller  LAbg. KO Gottfried Hirz, Dipl.-Päd. 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied LH-Stv. Dr. Manfred Haimbuchner 
 
Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter! 

 

In Oberösterreich werden leider europaweit bzw. weltweit gefährdete und geschützte 

Greifvogelarten immer wieder illegal gejagt und getötet. Allein in diesem Jahr wurden schon 

fünf vergiftete Rotmilane tot aufgefunden, auch ein Kaiseradler wurde illegal abgeschossen. 

Das Umweltkriminalamt hat Ermittlungen aufgenommen. 

Haben Sie – als für den Artenschutz zuständiges Mitglied der Landesregierung – 

Informationen, ob die Ermittlungen des Umweltkriminalamtes im Zusammenhang mit 

den heuer in Oberösterreich vergifteten Rotmilanen und dem illegal geschossenen 

Kaiseradler schon zu einem Ergebnis geführt haben? 

 

 
 Ko Dipl.-Päd. Hirz 

 

 


